

Activité culturelles en 2013

Concert de Musique Symphonique à Alger et à Constantine

jeudi 28 février au Théâtre National Algérien

samedi 2 mars au Théâtre Régional de Constantine



Maestro Hikotaro YAZAKI a été de retour en Algérie. Pour la cinquième fois, le chef d'orchestre japonais a dirigé l'Orchestre Symphonique National Algérien le 28 février au Théâtre National Algérien et le 2 mars au Théâtre Régional de Constantine. Avec la participation d'Atsuko WATANABE au violon, Jun KANNO au piano et Nao SHAMOTO au violoncelle, l'Orchestre a interprété *Triple Concerto* de Beethoven, *The Forest*

Dance du compositeur japonais contemporain Tokuhide NIIMI, entre autres. Le concert s'est clôturé par le morceau algérien de Sid Ahmed BELLI.

participation le groupe japonais au 5e Festival Cultuel International de Musique Symphonique

mercredi 18 septembre au Palais de la Culture Moufdi Zakaia



Dans le cadre de la 5e édition du Festival Cultuel International de Musique Symphonique, le groupe "TOKYO ENSEMBLE" composé de 4 musiciens, à savoir: M. Toshiki USUI au piano, M. Kazuhiro MIYAMURA à l'hautbois, M. Akinobu YODA au fagot et Mlle Eri TAKEYA au violon, a joué des morceaux tels que "Litany, in memory of Michael Vyner" de Takemitsu Toru le 18 septembre au Palais de la Culture "Moufdi

Zakaia". Mlle TAKEYA a également participé au concert de clôture dans lequel l'orchestre "multinational" a donné une prestation le 19 septembre.

Participation de la troupe de théâtre Nô à la 5ème édition du Festival International du Théâtre Régional de Béjaia

samedi 2 novembre au Théâtre de Béjaia

Dans le cadre de la 5ème édition du Festival International du Théâtre de Bejaia, la troupe de théâtre traditionnel Nô composée de 3 acteurs, dont 2 personnes ayants le titre de « Trésor National Vivant » au Japon à savoir: maître Munekazu Takeda et maître Sakae Terai et maître Takanobu Sakaguchi, a participé à ce festival qui s'est tenu du 29 octobre au 5 novembre 2013. Le 31 octobre, la troupe de Nô a tenu une démonstration-atelier à l'ambassade du Japon à Alger devant une cinquantaine d'invités. Le soir, une représentation de Nô en plein air intitulée « Takigi Nô » s'est tenue à la résidence de l'ambassadeur en présence de nombreuses personnalités importantes du gouvernement algériens ainsi que des corps diplomatiques etc. Le 2 novembre, à l'occasion du festival, la troupe de théâtre Nô a présenté une partie de la pièce intitulée Hagaromo (Cape Céleste) au Théâtre Régional de Bejaia, devant plus de 350 spectateurs et en présence du Wali de Bejaia.

Atelier démonstration à l'Ambassade du Japon à Alger



Soirée du 31 octobre à la résidence de l'Ambassadeur



Soirée du 2 novembre au Théâtre de Béjaia



Participation au Salon International du Livre d'Alger

31 octobre - 09 novembre





Dans le cadre de la 18ème édition du Salon International du Livre d'Alger, l'Ambassade du Japon a participé pour la deuxième fois en tant qu'exposant à cet événement qui a eu lieu au Pavillon C1 à la Safex Pins Maritime. Cette fois-ci, ont été exposés divers livres de littérature japonaise, des mangas, des livres sur l'apprentissage de la langue japonaise et aussi sur l'art et la culture traditionnelle japonaise.